## Louise Lecor Kirouac expose à Repentigny

La peintre Louise Lecor Kirouac de Brownsburg invite cordialement le public de la région au vernissage de l'exposition qu'elle présente à Repentigny. Le vernissage aura lieu dimanche le 4 décembre de 13h à 17h à la Galerie d'Art 'Le rendez-vous' située au 744 A, rue notre Dame à Repentigny.

Par la suite, l'exposition se poursuivra du 8 au 10 décembre prochain. Les heures de visite seront de 10 à 21h (jeudi et vendredi) et de 10 à 17h le samedi.

Mme. Lecor Kirouac est l'une des peintres très en demande actuellement et il est possible d'admirer ses œuvres dans différentes galeries de la région montréalaise. Plusieurs de ses peintures représentent des scènes québécoises dont certaines illustrant notre région immédiate. Son talent ne fait aucun doute et les amateurs de peintures ne regretteront ps le déplacement.

Argenteuil 29 novembre 1983